

Nanterre, le 29 juin 2023

Appel de Mgr Matthieu Rougé, évêque de Nanterre et de l'association
FAIR (Fraternité Amicale Interreligieuse de Nanterre)

Responsables religieux de la ville de Nanterre et engagés depuis longtemps pour la fraternité, nous voulons en appeler ensemble, en ces heures si éprouvantes pour notre ville et notre pays, au dialogue et à la paix. Nous entendons les souffrances et les colères qui s'expriment et adressons nos sincères condoléances à la mère et à la famille de Nahel mais nous affirmons aussi d'une seule voix que la violence n'est jamais un bon chemin. Nous appelons tous les croyants à être des serviteurs de la paix et nous sommes tous ensemble disponibles pour y contribuer.

